



EL ACTO DE ACREDITACIÓN.

## Hospital de Misión Quilacahuín logra reacreditación en calidad

● Hasta la comuna de San Pablo llegó el agente regional de la Superintendencia de Salud, Francisco Garrido, quien encabezó la ceremonia de reacreditación (la segunda) en calidad y seguridad del Hospital de la Misión de Quilacahuín, mediante la entrega del certificado y una placa que acreditan este logro del recinto de salud. El reconocimiento fue recibido por el director subrogante, David Villegas, en cuya instancia participaron distintos representantes de la comunidad funcionaria del recinto y de la red asistencial.

El logro de cumplimiento fue de un 96% respecto de las características aplicadas y evaluadas por la entidad acreditadora.

✂